





Communiqué de presse 6 mars 2025

Aux représentant-e-s des médias

Chantier rue de Carouge : début des travaux préparatoires avant la fermeture à la circulation le 7 avril 2025.

Depuis lundi, des travaux préparatoires ont débuté dans le secteur de la rue de Carouge en prévision des travaux en sous-sol qui débuteront le lundi 7 avril 2025, avec la fermeture d'un premier tronçon de la rue de Carouge à la circulation.

Des travaux nécessaires et coordonnés

Les travaux en sous-sol sont nécessaires pour remettre à neuf les infrastructures. Les canalisations (« égouts ») sont en mauvais état et seront reconstruites en séparant les eaux usées des eaux pluviales par la Ville de Genève. Les conduites d'eau, de gaz et d'électricité sont vétustes et seront rénovées par SIG. Les rails du tram sont à remplacer et seront remis aux normes par TPG. Les trois maîtres d'ouvrage travaillent de manière concertée et coordonnée pour mutualiser les coûts et optimiser la durée du chantier.

Réaménagement de la rue de Carouge

L'aménagement de surface sera revalorisé par la Ville de Genève, pour piétonniser et végétaliser la rue de Carouge. En effet, les travaux en sous-sol sont l'opportunité de proposer un nouvel aménagement de cette rue, qui offrira une réelle plus-value en termes de convivialité, de confort des déplacements doux et de lutte contre les îlots de chaleur.

Des travaux préparatoires dès le 3 mars 2025

Des interventions ont déjà débuté dans le secteur, sans incidence sur le trafic.

- Les installations de chantier (cabanes, barrières, matériel, etc) sont amenées et montées sur la place de Saint-François, la rue Jean-Violette ainsi que ponctuellement sur la plaine de Plainpalais.
- L'arrêt de tram « Pont d'Arve » est provisoirement déplacé d'environ 150 mètres, à la hauteur de la rue Pictet-de-Bock.
- Certains îlots en béton, présents sur la chaussée, sont démolis.
- La signalétique de chantier est mise en place progressivement en vue de la fermeture au trafic du 7 avril.

Fermeture à la circulation

Le tronçon de la rue de Carouge situé entre le rond-point de Plainpalais et la rue Jean-Violette sera fermé au trafic **dès le lundi 7 avril**.

Les transports publics seront maintenus jusqu'à l'été 2025. Une interruption du trafic est ensuite prévue, avec la mise en place de navettes par les TPG, pour pouvoir effectuer des travaux sur le site du tram.

Les vélos seront déviés par les rues Jean-Violette et Pictet-de-Bock.

Les trottoirs resteront ouverts en tout temps et les accès à tous les bâtiments et commerces seront maintenus.

Des travaux en sous-sol en deux étapes

Les travaux sont planifiés sur deux tronçons de la rue et en deux temps :

- Une première étape entre le rond-point de Plainpalais et la rue Jean-Violette, principalement du côté impair sur l'actuelle chaussée
 - -> 7 avril 2025 à février 2026 (fermeture au trafic sur ce tronçon)
- Une deuxième étape se situe de la rue Jean-Violette à la place des Augustins ->mars 2026 à août 2027 (fermeture au trafic de toute la rue de Carouge)

Informations à la population :

Site internet de la Ville de Genève :

Toutes les informations sur le projet d'aménagement et sur l'avancement du chantier sont consultables sur : **www.geneve.ch/rue-carouge**

La page sera actualisée tout au long des travaux.

Permanence d'information

Durant les premières semaines de travaux, une permanence d'information permettra aux habitant-e-s et commerçant-e-s de la rue de Carouge de se renseigner en cas de questions particulières.

Contacts et information :

Ville de Genève / Département de l'aménagement, des constructions et de la mobilité Anaïs Balabazan– Déléguée à l'information et la communication 022 418 20 53 – anais.balabazan@geneve.ch

SIG / Véronique Tanerg, porte-parole SIG, 079 103 17 68, veronique.tanerg@sig-ge.ch

TPG / François Mutter, porte-parole TPG, 022 308 31 60, mutter.francois@tpg.ch